

Se reúne Díaz Canel con autoridades deportivas cubanas



La Habana, 31 ago (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, se reúne este viernes en la Habana con autoridades deportivas para evaluar la actuación cubana en los XXIII Juegos Centroamericanos del Caribe en Barranquilla, Colombia, efectuados del 19 de julio al 3 de agosto.

De acuerdo con un reporte de la emisora Radio Rebelde, en la reunión también está presente Olga Lidia Tapia, miembro del secretariado del Comité Central del Partido para intercambiar sobre el informe resumen de esta cita. **(Noticia en construcción)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/170450-se-reune-diaz-canel-con-autoridades-deportivas-cubanas>



Radio Habana Cuba